
Conseil d’établissement 
 

RÉUNION DU 25 janvier 2023, à 19 h 

Rencontre TEAMS 

 

Procès-verbal 
 

Membres du conseil d’établissement Présent Absent 

 

Dufour, Guylaine, parent X  

Gaumond, Valéry, parent X  

Gilbert, Martin, enseignant X  

Guay, Jérôme, parent X  

Lachance, Maryse, parent  X 

Melançon, Annie, technicienne en éducation spécialisée X  

Morin, Marie-Claude, représentante de la communauté X  

Perreault, Martine, enseignante X  

Rodrigue, Audrey, représentante de la communauté X  

Veilleux, Gabrielle, psychoéducatrice X  

   

Nicolas, Sophie, parent substitut  X 

Quirion, Pierre, parent substitut  X 

 

Direction : Michel Pineau Secrétaire de la rencontre: Katherine Côté 

 
 

 

 

 

Résolution Sujets  

 1. Ouverture de la séance et vérification du quorum Monsieur Guay constate le quorum et propose l’ouverture de la réunion à 19h06. 

CÉ-22-23/17 2. Adoption de l’ordre du jour du 25 janvier 2023  Il est proposé par madame Gaumond d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ-22-23/18 3. Adoption du procès-verbal de la séance du 30 novembre 2022 Il est proposé par madame Gaumond d’adopter le procès-verbal tel que proposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 4. Suivi à au procès-verbal de la séance du 30 novembre 2022 Monsieur Pineau n’est plus en démarche pour trouver un ergothérapeute. Une association 
sera faite l’année prochaine afin d’offrir un poste intéressant qui inclura l’école Joseph-Paquin. 
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 5. Période de questions accordée au public Il n’y a aucun membre du public présent à cette séance. 

DÉCISIONS-CONSULTATIONS 

CÉ-22-23/19 

6. Campagne de financement groupe 609 

Monsieur Pineau explique le projet du groupe 609. 
Proposé par madame Dufour 
Il est proposé par madame Dufour d’approuver la demande de campagne de financement du 
groupe 609. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ-22-23/20 

7. Contenus en éducation à la sexualité 

Monsieur Pineau présente la planification annuelle du contenu en éducation à la sexualité. 
Monsieur Guay fait la demande à ce que les enseignants guident les parents sur de futures 
discussions à ce sujet. Monsieur Gilbert, madame Perreault et madame Melançon expliquent 
que des messages sont faits aux parents sur les sujets discutés en classe. Les parents sont 
invités à communiquer avec les enseignants, Gabrielle et/ou Annabelle s’ils ont des 
interrogations et/ou des demandes.  
Il est proposé par monsieur Guay d’approuver le contenu en éducation à la sexualité tel que 
présenté.  

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ-22-23/21 

8. Méritas 2023 

Madame Perreault qui fait partie du comité explique les 2 plans proposés 
15 juin 
A ) Activité débuterait à 15h00 et terminerait à 19h30, ce qui impliquerait une modification au 
calendrier scolaire. Des activités seront faites tout au long de la soirée, la famille élargie est 
invitée. Cette proposition impliquerait qu’il n’y aurait pas d’école pour les élèves et le 
personnel le 16 juin. 
 
B) les activités se feraient de 13h00 à 15h00. Les parents sont aussi invités pour participer à 
une version réduite des activités. 
 
Il est proposé par madame Gaumond d’approuver l’horaire des Méritas selon le plan A. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ-22-23/22 

9. Olympiques spéciaux 

Monsieur Pineau explique que le 11 mai 2023 les élèves de 12 à 21 ans pourront participer 
aux Olympiques spéciaux qui se tiendront au PEPS de l’Université Laval.  
 
Il est proposé par madame Dufour d’approuver la participation aux Olympiques spéciaux. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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INFORMATIONS 

 10. Services complémentaires (point statutaire) Madame Veilleux informe les membres qu’il y aura les portes ouvertes le 2 février en avant-
midi et le 7 février en après-midi. Les invitations sont faites auprès des différents intervenants 
scolaires et membres du CIUSSS.   

 11. Communication du président et représentant (?) au comité de parents Pas de communication du président.  

 12. Communication de la direction de l’école Monsieur Pineau explique que des éléments doivent être révisés à la grille-matière avant de la 
présenter. 
 
Monsieur Pineau fait un suivi sur le Projet éducatif. La prochaine rencontre se déroulera le 13 
mars et sera faite avec l’équipe-école afin de voir si les membres du comité sont sur la bonne 
voie. 

 13. Suivi du comité sur le service de garde/service de surveillance Monsieur Pineau explique que le comité sur le service de garde / service de surveillance a eu 
2 rencontres. Des démarches sont faites auprès de l’école de l’Envol pour connaitre les 
enjeux et le fonctionnement. Les recherches se feront auprès d’autres organismes afin de 
trouver des ressources. 

 14. Varia  Aucun point en varia 

 15. Prochaine rencontre : 22 mars 2023 La prochaine rencontre se fera le 22 février par TEAMS au lieu du 22 mars 2023. Celle du 22 
mars sera donc annulée. 

 16. Levée de l’assemblée Levée de l’assemblée à 20h33 

 
 
 
 

____________________________________  
 

Jérôme Guay 
Président 
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